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Resumo:
betway como ganhar dinheiro : Inscreva-se em quickprototypes.com e entre no mundo das
apostas de alta classe! Desfrute de um bônus exclusivo e comece a ganhar agora! 
contente:
ting matchups, so it's better to avoid those day's and wait for other opportunities. If
you want to give yourself the 2 best chance of avooiding losing th bets, being patient
avoaid overshooting is a fantastic strategy to
these steps: 1 Find a 2 bookmaker
a free bet or incentive for new customers. 2 Place a qualifying bet with the book
casa de apostas jogadores
A Guarda Civil de Limeira foi criada em 1965, era uma corporação pequena e chamava-se
Guarda Noturna.
O lema da Guarda  Civil de Limeira, gravado em seu brasão, é: "Patrulheiro, protetor e amigo".
Em 1976 houve a extinção desta corporação e seus  profissionais foram engajados na Polícia
Militar, Polícia Civil e Corpo de Bombeiro, porém alguns profissionais permaneceram no
município, mas com  a denominação de vigilante patrimonial, posteriormente através da Lei nº.
2, de 24 de novembro de 1983 foi criada a Guarda  Municipal de Limeira pelo então prefeito
Jurandyr da Paixão de Campos Freire, está inserida na Constituição Federal através do Capitulo 
III da Segurança Publica, artigo 144, oitavo parágrafo: "Os municípios poderão constituir guardas
municipais destinadas a proteção de seus bens,  serviços e instalações, conforme dispuser a lei".
A Guarda Municipal de Limeira, anteriormente estava ligada a Secretaria Adjunta de Proteção e 
Defesa do Patrimônio anexa a Secretaria dos Negócios Jurídicos, com a crescente demanda por
maior funcionalidade das atividades da Guarda  Municipal se fez necessário o desmembramento
das Secretarias e a criação da Secretaria Municipal de Segurança Pública de Limeira através  da
Lei complementar nº 338 de 12 de abril de 2005.
A Guarda Civil Municipal (GCM) de Limeira possui oficialmente atribuições  que vão além da
proteção ao patrimônio público, antes prevista na Constituição Federal.
Da aplicação de multas de trânsito a proteção  à vida, como previsto na Lei nº13.
022/2014 sancionada pela presidente Dilma Rousseff (PT) em 08 de agosto de 2014.
A novidade  consiste na criação do Estatuto Geral das Guardas Municipais.
Com a aprovação do texto, do deputado Arnaldo Faria de Sá (PTB-SP),  a categoria ganha direito
ao porte de arma (o que em Limeira já é assegurado por decisão judicial) e à  estruturação em
carreira única, com progressão funcional.
Conforme a Lei, as guardas municipais utilizarão uniformes e equipamentos padronizados, mas
betway como ganhar dinheiro estrutura  hierárquica não poderá ter denominação idêntica a das
forças militares.
Entre as diversas competências dessas corporações, consta o encaminhamento ao delegado  de
polícia, diante de flagrante delito, do autor da infração, preservando o local do crime.
A guarda municipal poderá ainda auxiliar  na segurança de eventos e atuar na proteção de
autoridades.
Ações preventivas também poderão ser exercidas por essa corporação.
Organograma da Secretaria  de Segurança Pública de Limeira [ editar | editar código-fonte ]
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A Secretaria passou a contar com organograma diferenciado e descentralizado  constando os
seguintes departamentos:I.
Diretoria Administrativa;II.
Diretoria Operacional.
Deste novo organograma os Guardas Civis Municipais estão divididos em equipes como Pelotão
Escolar, Pelotão  Ambiental, Grupamento Operacional, Grupamento Ciclístico , ROMU, Canil,
além de Corpo de Vigilantes que presta serviço desarmado em locais de  baixo risco.
Têm-se ainda Guardas Civis Municipais prestando serviços junto ao Corpo de Bombeiros, Poder
Judiciário, Polícia Civil e Defesa Civil.
Com  o Advento da criação da Matriz Curricular da SENASP houve a necessidade de se
modernizar os processos de formação e  aprimoramento dos Guardas Civis, assim, através da Lei
Nº4152/07 de 20 de junho de 2007, que institucionalizou a Academia Preparatória  de Guardas
Municipais de Limeira, conseguiu-se maior autonomia para formatação e realização dos cursos
da Guarda Civil de Limeira mediante  as novas exigências tanto da Matriz Curricular quanto das
normativas da Policia Federal quanto ao uso da arma de fogo.
Dentro  desta nova realidade, além da Formação e Aprimoramento dos aproxidamente 320
Guardas Civis de Limeira, a Academia começou a receber  solicitações das Guardas Municipais
da região para auxiliarem em seus processos formativos, onde até a presente data foi
responsável pela  formação profissional de 12 municípios de nossa região.
Saliento que os instrutores da Academia Preparatória de Limeira participam ativamente de vários 
processos formativos em outras corporações como instrutores e/ou palestrantes convidados,
além de estar sempre engajados em projetos de prevenção a  violência, em suas diversas
formas.
Com a reestruturação e descentralização da Secretaria Municipal de Segurança Pública e da
Guarda Civil de  Limeira, iniciou-se um processo de investimento para modernização e
operacionalização das ações da Guarda Civil Municipal, sempre focado e embasado  nos
interesses do PRONASCI, alinhando assim as propostas federais com a realidade do município,
temos desenvolvido ações preventivas com intuito  de se promover formas diferenciadas de se
pensar e a segurança pública.
Divisões da Guarda Civil de Limeira [ editar |  editar código-fonte ]
Sob a direção do Diretor Administrativo, a Divisão Administrativa da Guarda Civil Municipal de
Limeira é composta hoje  por 6 Funcionários.
Sendo o Coordenador Administrativo e mais 5 Guardas Civis que colaboram nas atividades
administrativas.
A Divisão Administrativa é responsável  por trabalhar com as informações que sejam relevantes
para os Guardas Civis Municipais.
Todos os procedimentos, normas, entre outras informações a  serem seguidos pelos Guardas
referentes a conduta e melhoria de serviço, fica a cargo da Divisão Administrativa.
Sob a direção do  Diretor de Segurança Pública e do Coordenador de Segurança Pública, a
divisão Operacional é responsável por todas as equipes que  trabalham na rua, sejam viaturas e
guardas operacionais, táticos ou aqueles que trabalham em próprios municipais.
Toda a responsabilidade de encaminhar  viaturas para bairros com maior incidência de crimes,
fica a cargo da parte Operacional sob intermédio do COP (Central de  Operações).
A Academia Preparatória de Guardas Municipais de Limeira foi criada através da Lei Municipal nº
4.152/2007.
No decorrer de betway como ganhar dinheiro história  a Academia de Limeira vem prestando
relevantes serviços a comunidade Limeirense e das cidades adjacentes a Limeira, pois
desenvolve treinamentos  técnicos científicos e práticos com vista a formar profissionais de
Segurança Pública completos de forma atender os anseios e as  necessidades da população.
Pautada por uma visão dialética de ensino nossos cursos e treinamentos são desenvolvidos de
acordo com as legislações  vigentes e especificas principalmente com relação ao Uso Legal e
Progressivo da Força, principiando pela uma visão do policiamento comunitário  de acordo com
as normas da Secretária Nacional de Segurança Pública tendo como principio norteador de suas



ações a Matriz  Curricular Nacional para Guardas Municipais.
Desde betway como ganhar dinheiro criação já formou, treinou e capacitou profissionais de
diversas instituições de Segurança Pública Municipal  das quais citamos: Guardas Municipais de
Americana, Holambra, Artur Nogueira, Mogi Mirim, Mogi Guaçu, Pedreira, Piracicaba,
Iracemápolis, Nova Odessa, Brotas,  Rio Claro, Conchal, Jundiaí, Porto Ferreira, Sumaré, entre
outras.
Conta com corpo docente próprio altamente qualificado, formados pelas principais escolas do 
país e do exterior, com cursos realizados e reconhecidos internacionalmente, nossos profissionais
são constantemente convidados a participarem de palestras, estudos  direcionados, workshops e
cursos em todo Brasil.
Principiam pela educação continuada mantendo-se em constante crescimento evolutivo, sempre
buscando novos e modernos  conceitos e conhecimentos para enriquecer os cursos ministrados,
pois acreditamos que o processo de crescimento do profissional de segurança pública  nunca
cessa, mas sim deve sempre evoluir da mesma forma como a sociedade em que esta inserido
também evolui.
Apresentamos alguns  dos cursos já ministrados em nossas dependências:
Curso de Formação de Guardas Civis Municipais.
Curso de Aprimoramento de Guardas Civis Municipais.
Curso de  Técnicas e Tecnologias menos letais de atuação.
Curso de Armamento e Tiro (Pistola Calibre .
380, Gauge 12, Revólver Calibre .38, Carabina  .38).
Curso de Técnicas e Salvamento em Altura.
Curso de Técnicas e Salvamento Aquático.
Curso de Aprimoramento para Agentes de Defesa Civil.
Curso de  Técnicas e Táticas Operacionais.
Curso de Sobrevivência, Busca e Resgate.
Curso de Policiamento Comunitário.
Curso de Combate Policial.
Pelos cursos que realiza a Academia  já ganhou reconhecimento, tornando-se referência no
tocante ao ensino em Segurança Pública Municipal.
Assim acreditamos que somente com profissionais, preparados e  qualificados poderemos mudar
a realidade.
A Defesa Civil é a organização de toda a sociedade para a autodefesa por meio de  ações de
prevenção, mitigação, preparação, resposta e recuperação voltadas à proteção e defesa civil.
Uma comunidade bem preparada é aquela que  tem mais chances de enfrentar situações
adversas.
Promover a integração da Defesa Civil Municipal com entidades públicas e privadas, e com 
órgãos regionais, estaduais e federal;
Estudar, definir, e propor normas, planos e procedimentos que visem à prevenção, socorro e
assistência da  população e recuperação de áreas quando ameaçadas ou afetadas por fatores
diversos.
Participar e colaborar com programas coordenados pelo Sistema Nacional  de Defesa Civil;
Sugerir obras e medidas de proteção com o intuito de prevenir ocorrências graves.
Promover campanhas educativas junto às comunidades,  e estimular o seu envolvimento,
motivando atividades relacionadas com a Defesa Civil;
Estar atenta às informações de alerta dos órgãos competentes,  para executar planos
operacionais em tempo oportuno;
Comunicar aos órgãos superiores quanto a produção, o manuseio ou o transporte de produtos  de
alto risco.
Puserem em perigo a população;
Estabelecer intercâmbios de ajuda, quando necessário, com outros municípios.
A Guarda Civil Municipal de Limeira  e a Defesa Civil, contam hoje com mais de 30 viaturas
equipadas entre veículos e motocicletas preparadas para o trabalho  de patrulhamento e rondas



ostensivas, estes são os modelos:Space FoxSW4 HiluxPalio
WeekendGolVoyageSprinterAmarokPrisma
Micro-ônibus COMIL equipado com câmeras e monitoresMotocicletas XREMotocicletas Falcon
Grupamentos  da Guarda Civil de Limeira [ editar | editar código-fonte ]
O Pelotão Ambiental de Limeira foi criada em 20 de  março de 2002 através do decreto 083/2002.
A função dele é o patrulhamento rural, visando crimes como roubo, furto entre outros.
Também  tem como função primordial, a fiscalização e a proteção da fauna no município de
Limeira.
Hoje, o Pelotão Ambiental, é composto  por 18 homens e 3 viaturas, sendo duas S-10 Cabine
Dupla traçada e um veículo Palio Weekend traçada, que servem  para exercer o policiamento e a
proteção aos mananciais e fauna desse município, apoiando a fiscalização, os órgãos de
segurança,  bem como a Secretaria de Meio Ambiente e Biodiversidades do Município.
O foco principal do Pelotão Ambiental é a proteção à  biodiversidade do município de Limeira.
Grupamento Ciclístico foi criado, especialmente, para o patrulhamento de praças, áreas
comerciais e eventos diversos.
O Grupamento  Ciclístico teve uma grande aceitação da população e perfeita sintonia com os
jovens.
Possui um custo reduzido de manutenção e excelente  agilidade nas áreas de intenso tráfego de
veículos.
Seus integrantes são treinados para lidar com as situações e equipados com tecnologias  não
letais.
É o grupamento tático-operacional , formado por veículos SW4 Hilux e Motocicletas XRE e
Falcon, que contam com um  grande poder ostensivo.
Seus integrantes, utilizam armamentos de grosso calibre e demais equipamentos para situações
de confronto, munidos principalmente, de tecnologias  não letais.
É destinado ao patrulhamento em bairros específicos, onde a incidência de crimes é maior.
O grupo também realiza ações em  conjunto com a Polícia Civil, Militar e demais órgãos da
Administração Pública.
Seus integrantes receberam treinamento especial das forças policiais de  elite do estado de São
Paulo.
O grupamento operacional é composto pelo maior número de viaturas e realiza o patrulhamento
mais  próximo da população e dos comerciantes, em geral, as guarnições são compostas por
duplas de agentes.
A importância deste grupamento é  destacado pela betway como ganhar dinheiro alocação em
setores específicos, que os possibilita um conhecimento mais aprofundado das especificidades
de cada bairro.
GCM dobra  produtividade e intensifica combate ao crime entre 2013 e 2014 [ editar | editar
código-fonte ]
A Guarda Civil Municipal aumentou  a produtividade em todas as ocorrências atendidas no ano
passado.
Os destaques ficaram para o número de flagrantes e apreensões de  adolescentes, com alta de
45,12%, subindo de 297 ocorrências em 2013 para 431, e de pessoas presas, indo de 224  para
340 – um acréscimo de 51,79%.
Somado ao número de adolescentes apreendidos, foram 514 detidos, uma média de um
criminoso  preso e/ou apreendido a cada 17 horas.
Os resultados mostram uma nova postura da GCM, segundo o secretário de Segurança Púbica  e
Defesa Civil: "O ano retrasado foi de muito planejamento e começamos a investir forte em
segurança, o que vem  surtindo efeito", afirmou.
Como exemplo, o secretário citou a vinda de mais veículos para auxiliar no policiamento
preventivo, com 30 viaturas  auxiliando no patrulhamento, a contratação de mais guardas-civis
municipais, com 320 homens e mulheres compondo o efetivo, e, mais recentemente,  o início do
funcionamento da Muralha Digital, que conta com 41 câmeras inteligentes para monitorar pontos
estratégicos da cidade.



"As câmeras  estão operando e já obtivemos resultados positivos.
Também estamos investindo bastante no treinamento dos GCMs", disse o secretário.
Outra novidade implantada no  ano passado foi a criação do GGIM (Gabinete de Gestão
Integrada Municipal), que reúne representantes das forças policiais, secretarias municipais  e
conselhos para discutir estratégias de segurança.
Em paralelo, existe uma melhor comunicação com a GCM por meio do telefone 153,  que passou
a ser gratuito.
O número de boletins de ocorrência registrado pela GCM aumentou de 931 em 2013 para 1.
551  no ano passado, 66,6% a mais, chegando a 2.
482 BOs em dois anos.
O combate às drogas também foi intensificado.
A quantidade  de entorpecentes apreendida pulou de 79 kg para 553,8 kg, uma alta de 600%,
bem como o valor estimado tirado  das ruas, que chegaria a R$ 11 milhões em 2014 contra R$
1,58 milhão do ano anterior.
Do mesmo modo, houve  um aumento de 23,94% no número de flagrantes de tráfico, que
passaram de 213 para 264 no comparativo entre 2013  e 2014.
A GCM ainda dobrou o número de armas de fogo apreendidas, retirando das ruas 22 armas no
ano passado  contra 11 do ano anterior, e aumentou em 54,84% a apreensão de caça-níqueis,
com 192 máquinas localizadas no ano passado,  enquanto em 2013 foram 124.
"Para este ano, esperamos manter o ritmo de trabalho.
Há vários projetos em andamento para melhorarmos ainda  mais os números", declarou o
secretário.[1]
Guarda Civil de Limeira é a quarta mais produtiva do estado de São Paulo [  editar | editar código-
fonte ]
A Guarda Civil Municipal de Limeira é a quarta em volume de registros de ocorrência do  Estado
de São Paulo entre municípios com corporação.
No ano passado, a GCM registrou 1.
311 ocorrências, ficando atrás apenas de Barueri  (1.550), Campinas (1.
550) e a cidade de São Paulo (3.836).
Foi a primeira vez que a Secretaria de Segurança Pública do  Estado de São Paulo (SSP-SP)
divulga dados separados por corporação.
A produtividade da GCM de Limeira ficou a frente de cidades  da região, como Piracicaba (1.161),
Americana (1.
080), Paulínia (964), Mogi Guaçu (736), Santa Bárbara d´Oeste (710).
A ação focada e rápida  da GCM permitiu que o taxista Adir Fernandes da Silva, 55, recebesse
seu veículo Prisma de volta somente duas horas  após o roubo do mesmo.
Ele trabalhava no ponto do Terminal Rodoviário de Limeira, por volta das 20h, quando recebeu
uma  chamada para buscar passageiro no Jardim Bela Vista, mas logo que as duas pessoas
entraram no carro foi anunciado o  assalto.
O homem que estava no banco de trás do carro encostou o que seria uma arma na cabeça do
motorista.
Ele  foi deixado a pé e sem celular no bairro Lagoa Nova.
Os ladrões ainda levaram R$ 250 do taxista.
"Logo que achei  um telefone, liguei para meu filho que foi me buscar com outro carro.
Quando ele chegou, eu peguei o celular dele  e liguei para um guarda conhecido, que passou
para a Central de Operações Integradas (COI) que localizou o carro.
Também liguei  para a PM que disse que já tinha sido avisada pela Guarda", diz Fernandes da
Silva.
O carro foi localizado e  os suspeitos presos em aproximadamente duas horas.
Com exceção do taxímetro que foi quebrado, tudo foi recuperado.
Inclusive o dinheiro da vítima,  o que foi um alívio porque o veículo foi comprado com subsídio
federal e com o roubo o taxista ficaria  sem poder comprar outro carro.
"A Guarda é excelente.



Não quero desfazer das polícias, porque todas são muito boas, mas quem serve  os taxistas aqui
na rodoviária é a Guarda.
Toda vida foi assim", explicou o taxista.
Desde 2014, a lei federal n.13.
022/14 institui  as normas gerais das guardas municipais, que vão desde a preservação da vida,
patrulhamento preventivo, compromisso com a evolução social  da comunidade e uso progressivo
da força.
"Antes, não tínhamos o dispositivo legal para fazer o trabalho policial, além disso a  nova lei
estabelece o repasse de recursos pelo Governo do Estado para as guardas", diz o secretário
municipal de Segurança  Pública e Defesa Civil.
Para o secretário, os números demonstram a capacidade que as guardas têm para ajudar na
segurança do  cidadão.
"A Guarda é acionada para todos os tipos de ocorrências das mais simples às mais complicadas,
sendo que muitos atendimentos  não geram ocorrência", diz o secretário.
Desde 2013, a GCM de Limeira vem recebendo investimentos que vão desde o aumento do 
efetivo até a implantação do sistema de monitoramento eletrônico Muralha Digital.
No início da gestão do atual prefeito, a GCM tinha  apenas uma viatura em funcionamento e o
restante da frota no conserto.
Atualmente, a Corporação utiliza viaturas locadas, que são substituídas  em caso de avarias, o
que significa que o patrulhamento não para.
Além disso, por força de contrato, a empresa realiza  manutenções preventivas e corretivas
periodicamente.
"Com esse sistema de locação de viaturas, a empresa que fornece o serviço mantém a viatura 
em condições de uso e ainda responde por todas as adaptações necessárias para o uso policial",
diz o secretário.
Nos últimos  quatro anos, a GCM de Limeira implantou sistema de rádio digital criptografado, 50
pistolas foram adquiridas, além de uniformes.
Os guardas  também passam por treinamentos e capacitações periódicas e o centro de formação
da GCM de Limeira é considerado referência na  formação de guardas municipais.
Outra ação estratégica do comando da corporação foi o trabalho policial integrado com Polícia
Militar e Polícia  Civil, o que racionaliza e otimiza o uso das forças policiais do município.
"Até a ligação para o 153 da Guarda,  que antes era paga, foi transformada em ligação gratuita
para ajudar a população a ter acesso à Guarda", informou o  secretário.
No ano de 2013, a Guarda Municipal de Limeira registrou 931 ocorrências.
No ano seguinte, com o início dos investimentos da  reestruturação da Corporação, houve
aumento de 66,6% no número de ocorrências, saltando para 1.
551 registros por ano.
As guardas municipais paulistas  existem em 211 municípios e reúnem um efetivo de 30 mil
homens e mulheres.
Os dados mostram que em 2015, as  GCs apresentaram a distritos policiais 56.
296 ocorrências de todos os tipos, sendo que 7.
765 delas foram flagrantes – média de  4.
000 ocorrências e 560 flagrantes por mês.
Nos números gerais do Estado, foram 2.
981 casos de localização/apreensão de veículos, 2.
839 casos  de localização/apreensão de objetos; 1.
240 ocorrências de captura de procurado da Justiça.
Outro dado interessante é a alta produtividade de algumas  corporações – 63,21% de todas as
ocorrências registradas por Guardas Civis no Estado foram realizadas por 28,9% das
corporações.[2]
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Roleta, um jogo de azar comum em cassinos
Um jogo de azar um jogo cujo resultado é fortemente influenciado por algum  dispositivo de
aleatoriedade.
Dispositivos comuns usados incluem dados, piões, cartas de baralho, roletas, bolas numeradas
ou, no caso de jogos digitais;  geradores de números aleatórios.
Um jogo de azar pode ser jogado como um jogo de apostas se os jogadores apostarem dinheiro 
ou qualquer valor monetário.
Os jogos de azar são conhecidos em quase todas as sociedades humanas, embora muitas
tenham aprovado leis  que o restringem.
O jogo deve ser jogado na perspectiva de 360 graus e deve ser iniciado com seis fases (A, B, C,
4 D ou F).
O jogador deve completar as quatro fases (C, D, E) em uma única partida com o botão "Play" 4
(Playback).
Cada jogador deve criar seu próprio personagem, de acordo com suas habilidades que já podem
utilizar, mas não se limita 4 ao seu nível superior.
As fases recebem apenas uma única opção: "Salte 2", "Play Off".
Se não estão em algum de seus 4 objetivos, eles
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El informe de la investigación pública sobre el incendio de la Torre Grenfell presenta a una serie
de empresas, autoridades 1 y personas que estuvieron involucradas en la desastrosa
remodelación. Aquí, echamos un vistazo a algunos de los jugadores clave.

Arconic

Arconic 1 es una multimillonaria empresa estadounidense cuya subsidiaria francesa fabricó los
paneles de revestimiento de combustible de la Torre Grenfell. La 1 investigación encontró que a
pesar de conocer los riesgos durante casi una década, la empresa estaba "determinada a
explotar lo 1 que veía como regímenes regulatorios débiles en ciertos países, incluido el Reino
Unido".
En septiembre de 2007, dos ejecutivos de Arconic 1 asistieron a una presentación en Oslo,
Noruega, de un consultor llamado Fred-Roderich Pohl, quien comparó la combustibilidad de 5.000
metros 1 cuadrados de panel de revestimiento de aluminio compuesto de núcleo de polietileno
(PE) con un camión que contenía 19.000 litros 1 de aceite. Pohl también advirtió sobre el peligro
aún mayor de humo tóxico letal que podría matar en dos o 1 tres minutos y teorizó que 60-70
personas podrían morir en un incendio de edificio.
A pesar de esto, "no hay evidencia 1 de que alguien en Arconic diera pasos para examinar la
seguridad del Reynobond 55 PE [el producto vendido para su 1 uso en Grenfell] o para
determinar las consecuencias financieras de vender solo paneles con un núcleo resistente al
fuego", encontró 1 la investigación.
No retiró el producto, sino que siguió vendiéndolo "mientras ocultaba al mercado información
relevante sobre el rendimiento de fuego 1 del producto".
En 2009, un ejecutivo senior, Claude Wehrle, mostró a sus colegas {img}grafías de un material de
revestimiento de aluminio 1 compuesto (ACM) en llamas en Rumania para demostrar lo peligroso
que podían ser los paneles de polietileno llenos cuando se 1 trataba de arquitectura. En 2010,
Wehrle le dijo a un colega que el producto funcionaba peor en caso de incendio 1 cuando se
doblaba en forma de cassette y no cumplía con una norma europea anunciada, pero eso debería



mantenerse "MUY 1 CONFIDENCIAL!!!"
Estos correos electrónicos mostraron que Arconic "ocultó deliberadamente y deshonestamente" al
mercado la verdadera posición, encontró la investigación.
En 2014, antes 1 de que se colocaran sus paneles en la Torre Grenfell, Wehrle le dijo al personal
de ventas de Arconic que 1 la calificación de resistencia al fuego del PE había sido degradada.
No era tan seguro como se pensaba anteriormente. Pero 1 la Junta Británica de Agrément (BBA),
que había otorgado un certificado de rendimiento, no fue informada para que lo modificara. 1
Deborah French, la vendedora en el Reino Unido, no destacó el cambio a su cliente para el
revestimiento de Grenfell 1 tampoco. De hecho, le envió una copia del certificado BBA existente.
Hubo "una estrategia sostenida y deliberada de Arconic para seguir 1 vendiendo Reynobond 55
PE en el Reino Unido basándose en una declaración sobre su rendimiento en caso de incendio
que 1 sabía que era falsa", encontró la investigación. Concluyó: "Arconic ... promovió y vendió un
producto sabiendo que presentaba un peligro 1 significativo para aquellos que podrían usar
cualquier edificio en el que se utilizara".
Wehrle fue uno de los tres ejecutivos de 1 Arconic que se negaron a ser interrogados, citando una
ley francesa arcana. "Es lamentable que en medio de un desastre 1 en el que murieron tantas
personas estuvieran dispuestos a poner los requisitos supuestamente discutibles de la ley
francesa por encima 1 de los intereses de los sobrevivientes en descubrir la verdadera causa de
su terrible experiencia", dijo Sir Martin Moore-Bick, el 1 presidente de la investigación.

Kingspan y Celotex

La empresa irlandesa Kingspan, que factura €8bn al año, fabricó solo alrededor del 5% 1 del
aislamiento combustible de la Torre Grenfell, pero la investigación encontró que por su "marketing
deshonesto" de su producto K15 1 "creó las condiciones" para que Celotex, otra empresa de
aislamiento, intentara ingresar al mercado por "medios deshonestos".
Según la investigación, "desde 1 2005 hasta después de que comenzara esta investigación en
2024, Kingspan creó intencionalmente un mercado falso para el aislamiento para 1 su uso en
edificios superiores a 18 metros". Lo hizo afirmando que una prueba de fuego de un sistema de 1
pared mostraba que podía usarse en cualquier edificio más alto que 18 metros, cuando esta "era
una afirmación falsa, como 1 bien sabía".
Las pruebas del material en 2007 y 2008 "en sistemas que incorporan la forma actual de K15
fueron desastrosas" 1 pero siguió vendiéndolo, y "tomó una decisión calculada para ocultar, o
distraer, la ausencia de pruebas de apoyo".
Cuando se le 1 cuestionó respondió de manera agresiva. Cuando una empresa llamada Wintech
planteó preguntas sobre la seguridad contra incendios, Philip Heath, un 1 gerente senior en
Kingspan, escribió en un correo electrónico: "Wintech puede irse a la mierda, y si no tienen
cuidado, 1 los demandaremos hasta que no quede un centavo".
La investigación encontró que tales correos electrónicos "exponen un desprecio casual por la 1
seguridad pública a un nivel senior en Kingspan, un determinación de defender la posición de K15
en el mercado a 1 toda costa y un fuerte conocimiento por parte de Kingspan de que necesitaba
encontrar una manera de salir de una 1 situación que había creado a través de su propia
falsedad".
La investigación encontró que Kingspan tuvo "discusiones internas prolongadas sobre lo 1 que
podía salirse con la suya" que "traicionaron cualquier preocupación por la precisión".
El efecto de su "marketing deshonesto de K15 1 fue crear un mercado espurio" para el
aislamiento de espuma en bloques altos que atrajo a Celotex como competidor. Celotex 1
encontró que era imposible crear un producto similar utilizando su espuma de poliisocianurato y
no podía entender cómo Kingspan había 1 podido hacer su producto y cumplir con las
regulaciones de construcción.



"No puede culparse a Kingspan por la deshonestidad de Celotex, 1 que fue la elección de Celotex
mismo, pero creó las condiciones que alentaron y en las que pudo florecer".
El producto 1 de Celotex, RS5000, fue probado y comercializado de una manera "deshonesta y
cínica", que "reflejó una cultura en Celotex que 1 se remonta al menos a 2009". La empresa había
sido adquirida por Saint-Gobain en 2024, que tenía como objetivo aumentar 1 las ganancias de
los nuevos productos, de los cuales RS5000 era uno.
"Celotex emprendió un esquema deshonesto para engañar a sus 1 clientes y al mercado en
general", encontró la investigación. El Establecimiento de Investigación de Construcción, el
antiguo laboratorio de pruebas 1 gubernamental privatizado, fue cómplice cuando permitió la
inclusión de una placa de retardante de fuego en una prueba en mayo 1 de 2014 para mejorar el
rendimiento.
"Celotex presentó RS5000 a Harley [la empresa constructora Harley Facades] como adecuado y
seguro para su 1 uso en la Torre Grenfell, aunque sabía que no era el caso".

Gobierno central

Funcionarios y algunos ministros fueron "defensivos y 1 despectivos" cuando los parlamentarios
plantearon preocupaciones sobre la seguridad contra incendios del revestimiento antes del
desastre de Grenfell. Esto fue 1 a pesar del incendio de Lakanal House en 2009 donde el
revestimiento había ardido y seis personas habían muerto.
"En los 1 años siguientes ... la agenda de desregulación del gobierno, apasionadamente apoyada
por algunos ministros junior y el secretario de estado 1 [Eric Pickles], dominó el pensamiento del
departamento hasta tal punto que incluso los asuntos que afectan la seguridad contra incendios 1
de la vida fueron ignorados, demorados o desatendidos".
Pero el problema en el gobierno se remonta más atrás, hasta un incendio 1 de revestimiento en
Knowsley Heights en Liverpool en 1991. Entre entonces y el incendio en Grenfell, "hubo muchas
oportunidades para 1 que el gobierno identificara los riesgos ... y tomara medidas al respecto".
El gobierno de Tony Blair falló en atender una 1 advertencia del comité de selección de medio
ambiente y transporte en 1999. El gobierno "también falló en prestar la debida 1 atención a los
resultados impresionantes de una prueba a gran escala en 2001 que involucró paneles de
revestimiento de aluminio 1 con núcleos de polietileno no modificados, que ardieron
violentamente".
Para 2012, después de incendios de revestimiento en todo el mundo, el 1 gobierno sabía que la
orientación de las regulaciones de construcción sobre incendios era "insegura y no se entendía
bien" por 1 muchos en la industria de la construcción.
El ministerio estaba "mal administrado" con "supervisión inadecuada". El funcionario a cargo de
las 1 regulaciones de construcción, Brian Martin, "fracasó en llamar la atención de funcionarios
más altos sobre los riesgos graves de los 1 que se había enterado y ellos a su vez fracasaron en
supervisarlo adecuadamente".
"Fue un grave fracaso permitir que una actividad 1 tan importante permaneciera en manos de un
funcionario relativamente junior", encontró la investigación. El departamento mostró "una actitud
complaciente y 1 a veces defensiva hacia los asuntos que afectan la seguridad contra incendios".

El Real Borough de Kensington y Chelsea y 1 la
Organización de Gestión de Inquilinos de Kensington y
Chelsea

El arrendador del consejo y su organización de gestión de inquilinos 1 estaban detrás del plan de
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remodelación de £10m para la Torre Grenfell. Durante años hubo "desconfianza, antipatía
personal, animosidad y 1 enojo" entre los funcionarios de la organización de gestión de inquilinos
(TMO) y los inquilinos.
"La TMO perdió de vista el 1 hecho de que los residentes eran personas que dependían de ella
para un hogar seguro y decente y la privacidad 1 y la dignidad que debe proporcionar un hogar",
encontró la investigación.
El Real Borough de Kensington y Chelsea (RBKC) y la 1 TMO mostraron una "indiferencia
persistente hacia la seguridad contra incendios, particularmente la seguridad de las personas
vulnerables" y la supervisión 1 del RBKC sobre la TMO fue "débil". La investigación encontró que
Robert Black, el director ejecutivo de la TMO, tenía 1 "una resistencia entrenada" para informar a
sus supervisores sobre asuntos relacionados con la seguridad contra incendios, un "fracaso
grave".
El departamento 1 de control de edificios del RBKC falló en cumplir su función estatutaria de
garantizar que el diseño de la remodelación 1 cumpliera con las regulaciones de construcción.
John Hoban, el inspector de control de edificios responsable de Grenfell, "estaba sobrecargado
de 1 trabajo, inadecuadamente capacitado y tenía un entendimiento muy limitado de los riesgos
asociados con el uso de paneles de revestimiento 1 de polímeros reforzados con fibra (ACM)".
El departamento de control de edificios "por lo tanto, asume una responsabilidad considerable por
el 1 peligroso estado del edificio inmediatamente después del trabajo de remodelación".
"La TMO también debe asumir una parte de la culpa por 1 la tragedia. Como cliente, falló al tomar
suficiente cuidado en su elección de arquitecto y prestó poca atención a los 1 asuntos que afectan
la seguridad contra incendios, incluidos los trabajos del ingeniero de incendios".
La falla en recopilar información sobre personas 1 discapacitadas y vulnerables que podrían
ayudar con su evacuación en caso de incendio "ascendió a una negligencia básica de sus 1
obligaciones en relación con la seguridad contra incendios".

Estudio E, Rydon y Harley Facades

El arquitecto, el contratista principal y el 1 contratista de revestimiento fueron fuertemente
criticados. El estudio E, una ahora desaparecida empresa de diseño arquitectónico, "demostró
una actitud descuidada 1 con las regulaciones que afectan la seguridad contra incendios" y no
reconoció que el revestimiento era combustible. Especificó Celotex pero 1 no se dio cuenta de
que no era adecuado para su uso en un edificio más alto de 18 metros, 1 de acuerdo con la guía
estatutaria. "Por lo tanto, el estudio E tiene una responsabilidad muy significativa en la tragedia".
Rydon 1 dio "poco pensamiento al seguridad contra incendios, a la que mostró una actitud
descuidada" y "fracasó en realizar una investigación 1 adecuada sobre la competencia de Harley
... fue complaciente sobre la necesidad de asesoramiento de ingeniería contra incendios". Tenía
"una 1 responsabilidad considerable en el incendio", agregó el informe.
Mientras tanto, Harley "no se preocupó lo suficiente por la seguridad contra incendios 1 en
ninguna etapa de la remodelación y parecía pensar que no necesitaba hacerlo, porque otros
involucrados en el proyecto y, 1 en última instancia, el control de edificios, asegurarían el diseño
seguro".
Fue inducido a comprar los paneles combustibles de Arconic "en 1 parte por su relación existente
con Arconic y el fabricante de revestimientos CEP Facades, con el que pudo negociar un 1 precio
favorable". Tenía "una responsabilidad significativa en el incendio", encontró la investigación.
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